
THEATER DER KLIENT:INNEN – in einfacher Sprache 
 
 
 
Das Stück heisst THEATER DER KLIENT:INNEN.  
 
Das Stück besteht aus 6 Räumen auf der Theaterbühne. 
 
Das Stück fragt, was Arbeit ist oder sein könnte.   
 
Das Stück zeigt 6 persönliche Geschichten. 
 
 
 
Michael erzählt über seinen Ausstieg aus der Arbeitssucht. 
 
An der Bar von Matthias muss das Publikum lange auf einen Drink warten.  
 
Marja malt täglich von Montag bis Freitag ein Bild von sich.  
 
Luli erzählt uns von seinen beruflichen Plänen.  
 
Die Chorleiterin Anna-Katharina leitet seit zwanzig Jahren einen inklusiven Chor.  
 
Die Schauspielerin Caitlin zeigt uns ihren Arbeitsort.  
 
Bei Nikolai gehen wir in die Berufsberatung.  
 
 

 
Alle Beteiligten vom Theater der Klient:innen laden zu einem geselligen Theaterabend ein. 
 


